

hielt, und wir uns eben zum Tanze anschiekten, wurden meine Sinne so verwirrt, daß ich nichts um mich herum sah und —“

„Und?“ fragten Alle neugierig.

„Ich sah nichts um mich und noch war nicht die erste Tour zu Ende, als ich — auch schon gefallen und wieder aufgestanden war.“

Die Offiziere lachten.

„Ich bat meine Tänzerin um Verzeihung, sie nickte lächelnd mit dem Engelskopfe, und ich ging beschämt nach Hause mit dem festen Entschlusse, beim alten Ibrahim um die Hand seiner Tochter anzuhalten. Ja ich war sogar entschlossen, im Nothfalle Renegat zu werden.“

James bat seinen Freund, in der Erzählung fortzufahren.

„Zwei Tage später warf ich mich in Galla und ließ mich beim Vater meiner Allerliebsten melden. Das Herz pochte mir gewaltig, als ich eingelassen an der Seite Ibrahim's seine Tochter, meine reizende Tänzerin sitzen sah.“

„Als ich auf dem Sopha Platz genommen hatte, trug ich kurz und bündig mein Anliegen vor — ich bat ihn um die Hand seiner Tochter.“

„Und du erhieltst sie?“ fragte James.

„Wenn ich gerade gewollt hätte, möchte ich sie wohl erhalten haben, allein du weißt, ich war von jeher ein Weiberfeind, und gerade in dem Momente, als ich das schönste Weib der Türkei mein nennen konnte, beschloß ich nicht zu heirathen.“